



## INSTRUCTIONS

### POWER SAVING DIGITAL STRIP TIMER

**8 Outlet Power Strip With Digital Timer - 7 day Programmable Function with 4 Outlets Based On Timer and 4 Outlets Based On Switch Function**

#### RATINGS

**120V/15A/1800W 60Hz**

#### TIMER OPERATING INSTRUCTIONS

##### INSTALLING BATTERY:

1. TIME START UP - To actuate the battery (one LR44 battery is provided with the timer), pull the tab sticking out of the battery door.
2. All of the display shows for three seconds, then the display reads: OFF MO 12:00 AM
3. The clock starts.

##### SETTING THE CURRENT TIME:

While holding the CLK (CLOCK) button down, press the DAY, HR (HOUR) and MIN (MINUTE) buttons to set the day of the week, hour and minutes respectively.

##### PROGRAMMING EVENTS:

1. Press the PROG button once. The display reads
  - 1 ON MO TU WE TH FR SA SU --:-- , if it has not been set.
  - 1 ON and previous setting, if it has already set.The number 1 indicates that you are now programming timer #1.
2. Press the DAY button repeatedly. The display shows the day on which you want the timer to turn ON. The day options include:
  - All days of the week (MO TU WE TH FR SA SU)
  - Any single day of the week (MO TU WE TH FR SA SU)
  - Weekdays only (MO TU WE TH FR)
  - Weekends only (SA SU)
3. Press the HR (HOUR) and MIN (MINUTE) buttons to select the time of day when you want the timer to turn ON.
4. Press the PROG button once again. The display reads
  - 1 OFF MO TU WE TH FR SA SU --:-- , if it has not been set.
  - 1 OFF and previous setting, If it has already set.
5. Repeat the procedure in steps 2 and 3 to select the day and time when you want the timer to turn OFF.
6. Repeat the procedures in steps 1 to 5 to select the time and day when you want the timer to turn ON and OFF for the other six events.
7. When programming is complete, press the CLK (CLOCK) button to return to the current time display.

##### REVIEWING YOUR PROGRAMS:

1. Press the PROG button repeatedly to check the ON and OFF setting for each event.
2. While holding the MODE button down, press the PROG button to clear the setting. Push clock button to return to main.

##### ACTIVATING YOUR PROGRAMS:

1. Press the MODE button until the AUTO indicator is displayed. The timer will operate automatically as programmed.
2. Press the MODE button until the RDM (RANDOM) indicator is displayed. The timer will operate randomly as programmed.

##### MANUAL OVERRIDE:

1. Press the MODE button until the ON indicator is displayed. The output of the timer will turn and remain on until the mode is changed again.
2. Press the MODE button until the OFF indicator is displayed. The output of the timer will turn off and remain off until the mode is changed again.

##### OPERATING THE TIMER:

1. Plug the power strip into an outlet.
2. Plug the appliance to be connected into one of the receptacles on the power strip.
3. Check the settings of the timer are correct.
4. Turn the switch on.

This class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003.



## INSTRUCTIONS

### MINUTERIE NUMÉRIQUE MULTIPRISE ÉCONERGÉTIQUE

Barre d'alimentation à 8 prises avec minuterie numérique programmable sur 7 jours avec 4 prises contrôlées par la minuterie et 4 prises contrôlées par l'interrupteur

### CARACTÉRISTIQUES NOMINALES

120V/15A/1800W 60Hz

### CONSIGNES D'UTILISATION DE LA MINUTERIE

#### INSTALLATION DE LA PILE :

1. DÉMARRAGE DE L'HORLOGE - Pour actionner la pile (une pile LR44 est incluse avec la minuterie), retirez la languette qui dépasse du logement de la pile.
2. L'écran s'affichera au complet pendant trois secondes puis indiquera : OFF MO 12:00 AM.
3. L'horloge est opérationnelle.

#### RÉGLAGE DE L'HEURE ACTUELLE :

En gardant le bouton de l'horloge enfoncé (CLK), appuyez sur les boutons DAY, HR et MIN pour procéder au réglage du jour de la semaine, de l'heure et des minutes respectivement.

#### PROGRAMMATION DES ÉVÉNEMENTS :

1. Appuyez une fois sur le bouton PROG. L'écran indiquera :
  - 1 ON MO TU WE TH FR SA SU --:-- si ce paramètre n'a pas été réglé auparavant.
  - 1 ON et le paramètre précédent, si déjà réglé.Le chiffre 1 indique que vous effectuez la programmation de la minuterie no 1.
2. Appuyez sur le bouton DAY à plusieurs reprises. L'écran affichera le jour où vous désirez que la minuterie se mette en marche. Les options relatives au jour incluent :
  - tous les jours de la semaine (MO TU WE TH FR SA SU)
  - chaque jour de la semaine, individuellement (MO TU WE TH FR SA SU)
  - les jours de la semaine seulement (MO TU WE TH FR)
  - les fins de semaine seulement (SA SU)
3. Appuyez sur les boutons de l'heure (HR) et des minutes (MIN) pour régler l'heure à laquelle vous désirez que la minuterie se mette en marche.
4. Appuyez de nouveau sur le bouton PROG. L'écran indiquera :
  - 1 OFF MO TU WE TH FR SA SU --:-- si ce paramètre n'a pas été réglé auparavant.
  - 1 OFF et le paramètre précédent, si déjà réglé.
5. Répétez le processus des étapes 2 et 3 pour régler le jour et l'heure désirés pour l'arrêt de la minuterie.
6. Répétez le processus des étapes 1 à 5 pour régler le jour et l'heure désirés pour le démarrage et l'arrêt de la minuterie des six autres événements.
7. Une fois la programmation terminée, appuyez sur le bouton CLK pour revenir à l'affichage de l'heure actuelle.

#### RÉVISION DES PROGRAMMES :

1. Appuyez sur le bouton PROG à plusieurs reprises pour vérifier les réglages de démarrage (ON) et d'arrêt (OFF) de chaque événement.
2. En gardant le bouton MODE enfoncé, appuyez sur le bouton PROG pour annuler un réglage. Appuyez sur le bouton de l'horloge pour revenir à l'écran principal.

#### ENTRÉE EN FONCTION DES PROGRAMMES :

1. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que le voyant AUTO s'affiche. La minuterie fonctionnera de façon automatique, selon vos programmes.
2. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que le voyant RDM s'affiche. La minuterie sera activée de façon aléatoire, selon vos programmes.

#### OPÉRATION MANUELLE :

1. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que le voyant ON s'affiche. La sortie de la minuterie s'activera et restera opérationnelle jusqu'à ce que le mode soit changé de nouveau.
2. Appuyez sur le bouton MODE jusqu'à ce que le voyant OFF s'affiche. La sortie de la minuterie s'éteindra et restera hors fonction jusqu'à ce que le mode soit changé de nouveau.

#### FONCTIONNEMENT DE LA MINUTERIE :

1. Branchez la barre d'alimentation dans une prise.
2. Branchez l'appareil que vous désirez connecter dans l'une des prises de la barre d'alimentation.
3. Vérifiez les réglages de la minuterie.
4. Utilisez l'interrupteur pour activer le dispositif.

Cet appareil numérique de classe B est conforme à la norme canadienne ICES-003.

BARRE D'ALIMENTATION AVEC MINUTERIE QUOTIDIENNE  
24201

